

Solidaridad múltiple contra la esclerosis

El club Natación y Salvamento de Tarazona, mecido con brillantez por manos femeninas desde su fundación, quiso estrenar su faceta más social y responsable con una jornada completa, 24 horas, de nado a favor del estudio y la curación de la Esclerosis Múltiple. El escenario fue la piscina cubierta del excelente polideportivo de la localidad y, como no podía ser de otra manera, el desafío se consiguió.

Inmerso en pleno intento, y con la pretensión de rodear la médula del asunto de múltiples actividades que lo acompañaran y atrajeran, tuvo lugar la última versión en 2014 de la conferencia 'De los pies a la cabeza'. Fue apenas un par de días después de presentar el libro, del mismo nombre, en Barcelona y cerrar así el ciclo del mismo, pero ni siquiera el desgaste acumulado afectó lo más mínimo a la determinación por intervenir y formar parte de esta iniciativa.

El balance del año no puede ser más positivo, por número de conferencias y por sensaciones que cada una de ellas desprende. Ya muy cerca de las 60 desde su inicio en febrero de 2013, sigue mostrando un mensaje rotundo y una filosofía muy definida, al alcance de todos los sectores y ya estrenada fuera de España: 16 de septiembre de 2014 en Venado Tuerto, Argentina, ante casi 350 personas.



Prólogo de la conferencia en Tarazona, 20 diciembre